
 
Der Tagesordnungspunkt wurde nicht behandelt, da das Thema bereits auf der Tages-
ordnung der Ratssitzung am 14.12.2011 stand. 
 


